
13ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 12/05/2020. 

 

         Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, as dezenove 

horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: 

Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. 

Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, 

Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, 

Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelos 

presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças e Orçamentos apresentou parecer 

favorável à aprovação das Contas do Executivo de 2018, dos interessados Valdinei 

Aparecido de Oliveira e Luciano Merhy, apresentando também, o PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO Nº. 003/2020, que dispõe sobre a APROVAÇÃO das contas do 

Executivo Municipal, referente ao Exercício Financeiro de 2018, e dá outras providências, o 

qual será votado na Sessão Ordinária do dia 23/06/2020, às 19 horas. Para tanto, o 

Presidente requer a notificação dos interessados, para querendo apresentar defesa até 10 

dias antes da data marcada para o julgamento e também comparecer à sessão com o fim 

de exercer as prerrogativas advindas dos Princípios da Ampla Defesa e Contraditório. Em 

seguida, passou-se a votação do ofício nº. 061/2020, o qual, com fulcro no artigo 30, XVII 

da Lei Orgânica do Município, CONVOCANDO o Secretário de Saúde, para que 

compareça na Câmara Municipal na próxima terça, dia 19/05/2020 as 19h, para prestar 

informações aos vereadores a respeito da transformação do Pronto Atendimento Municipal 

em Unidade Mista. Também será questionado sobre as ações contra a dengue e por fim, 

sobre a destinação dos recursos recebidos para combate do Covid-19, o qual foi aprovado 

por unanimidade. Na sequência, passou a palavra para o Vereador Renato, que 

agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: ao Sr. Prefeito, para que 

seja feito a manutenção da estrada do Assentamento da Fazenda Santa Terezinha, 

atendendo a pedido dos moradores do local, pois a estrada que dá acesso a estrada do 

Bairro São Benedito até o asfalto precisa de manutenção e ao Sr. Prefeito e ao Secretário 

de Saúde, que façam um trabalho com o fumacê em todo o Município para combater o 

mosquito da dengue, as quais foram aprovadas por unanimidade. Requer ainda, envio de 

ofício ao Secretário de Saúde, para que o mesmo informe os casos confirmados de 

Dengue no Município e se teve algum caso fatal. Na sequência, passou a palavra para o 



Vereador Cleber, que agradeceu a presença de todos e solicitou envio de ofício ao Sr. 

Prefeito, informações e providências com relação ao diretor Clínico do Hospital do 

Município, que segundo informações este não está sendo remunerado. E não tendo mais 

nada a tratar, o senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, 

que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário 

e demais vereadores.  


